



Petition 161760

Bankenwesen - Vollreserve-Geld-System mit einmaliger Seriennummer auf jedem digitalen und physikalischen Geld

Text der Petition

Gefordert wird die Einhaltung des Deutschen Grundgesetzes und der EU-Verfassung durch ein Vollreserve-Geld-System mit einmaliger Seriennummer auf jedem digitalen und physikalischen Geld, so wie dies heute schon für die Geldscheine üblich ist. Ziel ist somit auch eine Seriennummer auf allem digitalen Geld einzuführen, also MD, M1, M2, M3, M4, als Vollgeld.

Begründung

Die Einhaltung der EU-Verfassung und des deutschen Rechts mit einem legalen und konformen Geld-System (Monetäre Politik) ist schon immer von sehr großem allgemeinem Interesse und ein fortlebendes Thema in TV, Internet und Printmedien. Beispiel: Zum Beispiel war diese Petition in der Schweiz von so großem allgemeinem Interesse, dass es bis zur Volksabstimmung unter dem Namen 100 % 'Geld, Vollgeld, Vollreserve kam und die Mehrheit der Bevölkerung weiterhin an dem Thema sehr interessiert ist. Daher ist dies auch in Deutschland und der EU von überdurchschnittlich hohem allgemeinem Interesse, im Vergleich zu anderen Petitionen. Referenz: „Für krisensicheres Geld: Geldschöpfung allein durch die Nationalbank:“ (Vollgeld-Initiative).

Laut Grundgesetz (Art. 88 GG) oder Europäischer Verfassung (Art. 128 Vertrag über die EU) kann und darf nur die Zentralbank (EZB - Europäische Zentralbank; engl. E'CB) neues Geld schöpfen, im Sinne von erzeugen. Da nur die Zentralbank (EZB) neues Geld legal und laut Verfassung machen darf, gibt es nur eine technische Möglichkeit, diese Verfassung, Staatsvertrag und Gesetz mittels Vollreserve einzuhalten. Grund: Nur bei einer Vollreserve (Vollgeld, 100 %-Geld) wird das Geld durch die Zentralbank geschöpft und genehmigt. In einer partiellen Reserve wird mehr als 99 % des Geldes im Jahr nicht von der Zentralbank erzeugt, genehmigt und geschaffen. Daher ist eine Vollreserve Pflicht und immer auch die viel bessere technische Umsetzung die Wirtschaft, Land und Politik viel einbringt.

Das Anliegen ist vollständig von allgemeinem Interesse, und es liegt auch kein Interessenkonflikt vor. Eine Vollreserve würde sehr viel Geld in die Staatskassen spülen und so könnten viele Steuern gesenkt werden. Hiervon würde Staat, Bevölkerung und Wirtschaft und Umwelt sehr stark profitieren.

Technische Umsetzung von EU Art. 128 und der Vollreserve: Wie bereits auf allen Papiergegeldscheinen muss bei einer Vollreserve auf jedem Geld eine einmalige Seriennummer erscheinen. Sowohl auf digitalem als auch auf allem physikalischen Geld muss diese Seriennummer durch die EZB genehmigt sein. Dies bedeutet, dass jedes Geld auf jedem Bankkonto immer auch 100 % echtes von der Zentralbank (EZB) genehmigtes (Art. 128) Geld sein muss, immer.

Die EU-Verfassung muss eingehalten werden, Geld muss legal erzeugt werden, eine Vollreserve ist technisch das bessere und konforme Geldsystem und es hilft, Steuern zu reduzieren, die Staatsfinanzen zu sanieren und ergibt ein stabileres und krisensicheres Geld- und Finanzsystem.

